

Bürgerfragestunde:

- Verkehrsführung Ramschied - Hollerbergstraße:

Anlass für erneute Anfragen aus der Bürgerschaft zu dem Thema war ein Pressebericht vom gleichen Tag, in dem auf die Tagesordnung der Ramschieder Ortsbeiratssitzung hingewiesen, aber auch über die Entscheidung des Magistrats berichtet wurde, entgegen dem Beschluss des Ortsbeirats vom 12.04.2021 kein Verkehrskonzept durch einen unabhängigen Fachplaner in Auftrag zu geben, sondern die von der Ordnungsverwaltung vorgeschlagene Einbahnstraßenregelung umzusetzen.

Der Ortsversteher (OV) fasst nochmals kurz die Situation und die bisherigen Abstimmungen und Beschlüsse des Ortsbeirats zusammen. Er wurde im Vorfeld vom Bürgermeister über die zu erwartende Entscheidung des Magistrats informiert, in der Hollerbergstraße zeitnah eine Einbahnstraßenregelung (Richtung Höhenstraße) einzuführen und mit einer Neubeschilderung auf das durchgängige Parkverbot in der Straße hinzuweisen. Die Regelung wird wie bereits in der o. g. Ortsbeiratssitzung kommuniziert für einen Testzeitraum von 6 Monaten erfolgen und anschließend durch das Ordnungsamt neu bewertet. Im Bereich der jetzigen Glascontainer gegenüber dem Spielplatz sollen zusätzliche Parkplätze geschaffen werden.

Im Rahmen der anschließenden Diskussion des Themas wird insbesondere auf Folgendes hingewiesen:

- Die vorgesehene Regelung berücksichtigt nur die Verkehrssituation in der Hollerbergstraße. Die Auswirkungen dieser Maßnahmen auf andere Straßenbereiche sollte ebenfalls beachtet werden. Insbesondere wird auf Gefahrenstellen an den Knotenpunkten im unteren Höhenstraßenbereich hingewiesen.
- Zu berücksichtigen wäre auch die Parksituation für kurzzeitiges Parken z.B. Anlieferverkehr, Pflegedienste.